

Beschluss



Debatte um die Volksrepublik China

Der Parteivorstand wird beauftragt, die im Vorfeld des 23. Parteitages begonnene Debatte in der Partei um die Volksrepublik China, ihre Errungenschaften, aber auch die Problematiken des von ihr eingeschlagenen Weges fortzuführen und zu organisieren. Dabei sollen auch Vertreter der Botschaft der Volksrepublik China mit einbezogen werden.

Begründung: Die Einschätzung der VR China und des Weges, den sie geht ist von strategisch wichtiger Bedeutung für unsere Partei. Unsicherheiten, Fragen und Unstimmigkeiten in der Frage müssen wir mit einer Debatte begegnen. Dazu hat die Beratung zu internationalen Fragen am 2. November in Frankfurt/Main einen guten Anfang dargestellt, daran muss angeknüpft werden.